

「みやがせミーヤ館」開館式に企業長と副企業長が出席しました！

平成28年5月21日(土)、これまでの宮ヶ瀬ビジターセンターが「宮ヶ瀬ミーヤ館」としてリニューアルオープンし、同日開催された開館式に宮ヶ瀬湖を水源とする水道事業者として吉川企業長と林副企業長が出席されました。

式典では神奈川県の黒川副知事をはじめ、地元選出の県議会議員、清川村村長がごあいさつされました。みなさん、地元の方々のご協力とご苦労のうえで宮ヶ瀬ダムが完成して渴水のない神奈川県が実現したこと、都市部の生活は水源地に支えられていること、水源地の発展・振興が必要なことなどをお話されていました。

その後、ミーヤ館の概要説明、テープカットなどが行われ内覧会を経て開館式を終了しました。開館式はミーヤ館の玄関前で行われ、非常に良い天気で日差しも強く、スーツだったため汗ばむほどの陽気でしたが、この時期宮ヶ瀬は爽やかな風が吹きとても快適です。ミーヤ館ではオリジナルグッズの販売や周辺の豊な自然を活用したクラフト体験、自然観察などさまざまな催しがありますので、みなさんもお出かけになってはいかがでしょうか。



テープカット（右2人目が企業長）



オリジナルグッズ販売



自然観察コーナー



企業団の水缶を配布してもらいました